

# Rolex Monte-Carlo Masters

Principauté de Monaco

Sunday, 10 April 2022

## Stefanos Tsitsipas

Conférence de presse



MEDIA DAY

Interview de Stefanos TSITSIPAS

Modérateur : Stefanos est le tenant du titre, que ressentez-vous à l'idée de défendre votre titre cette année ?

R. Je me sens très bien. En commençant ici à Monte Carlo, j'ai l'impression que je suis chez moi en jouant sur ce court, j'ai l'occasion de jouer cette année encore devant un large public venant d'Italie et de France. J'ai mes fans à Monaco, et ma famille aussi. C'est merveilleux de pouvoir partager ces moments avec eux. J'espère qu'il fera beau toute la semaine et qu'il y aura une longue série de bons matches.

**Q. Vous êtes-vous entraîné avec Stan Wawrinka hier ? Vous avez joué des matches très serrés contre lui avant qu'il ne soit blessé, comment l'avez-vous trouvé hier ?**

R. C'est plutôt une question à lui poser à lui, pas à moi.

**Q. C'est vous qui étiez en face de lui !**

R. Je l'ai certainement vu mieux jouer. Je m'étais déjà entraîné avec lui par le passé, et je sais qu'il peut très bien jouer. Dans ses bons jours, il est capable de tout faire sur le court. Mais je l'ai senti mieux jouer par le passé. On ne peut pas se permettre de juger, car il vient de sortir d'une opération et on ne peut pas être à 100% tout de suite dans ce cas-là. Ce n'est pas vraiment possible.

**Q. J'ai une question plus générale. Après les restrictions dues à la COVID et toutes les difficultés pour voyager, comment avez-vous adapté votre routine ? Venir en France depuis les Etats-Unis est-il différent ? Comment réagissent les joueurs et vous-même ?**

R. L'adaptation n'a pas été la meilleure, ce n'est jamais le cas quand on arrive en Europe depuis les Etats-Unis. C'est même la pire adaptation de toute la saison quand on

revient de Miami. On va se coucher à 18h le soir et on finit par se réveiller à 3h du matin. J'ai vécu ça pendant quelques jours, mais heureusement, je me suis réhabitué au niveau de mon sommeil et pour mes entraînements. Sinon, au milieu de la journée, on est déjà épuisé. J'aime la transition vers la terre battue en tout cas. Passer des courts en dur sur les courts en terre battue est ce que je préfère. L'inverse est différent. J'aime partir de l'académie, changer de chaussures et revenir à la terre battue. J'ai de bonnes sensations.



...quand tout est dit, nous avons terminé.